

16 Sports

Brèves

Mangasport : retour envisagé de Mbo Bondjuni

Incapable d'amener l'équipe au 2e tour de la coupe de la Caf, tout comme de la maintenir au rythme du National-Foot 1 en ce début de saison, l'entraîneur de Mangasport, Kevin Djony, serait assis sur un siège éjectable. Des indiscretions font état de ce que des discussions au sein du club tournent autour du rendement très en dessous des espérances placées en lui. Même si le président actif, Rodrigue Gnamaléngoungou, accorde toujours son soutien à ce technicien, certains n'hésitent plus à envisager son remplacement par Mbo Bondjuni dont le nom est abondamment cité. Celui de l'ancienne gloire du football gabonais, Anicet Yala, l'est également.

Le Stade Migovéen fait des yeux doux à Charles Délicat

Débarqué du staff technique de l'équipe migovéenne en fin de saison dernière, le nom du technicien gabonais, Charles Délicat, n'en est pas moins évoqué au sein du directoire de cette équipe qui souhaiterait lui confier à nouveau les rênes de l'équipe.

Missile FC : Jean Félix Boulendé débarqué

Le kinésithérapeute de l'équipe de Missile FC, le capitaine Jean Félix Boulendé, en poste depuis plus de dix ans au sein du staff médical du club militaire, vient d'être relevé de ses fonctions, à en croire une source digne de foi. C'est dans les tribunes que ce dernier a suivi le match remporté par l'équipe militaire face à Nguen'Asuku (2-0). Selon ce qui se dit, le directoire du club lui reprocherait une grande indépendance dans les décisions d'achat des produits pharmaceutiques.

AS Dikaki, un leader aux pieds d'argile ?

Malgré les problèmes organisationnels auxquels ce club est confronté chaque jour, il n'en demeure pas moins qu'après 6 journées de National-Foot 2, cette formation de Fougamou occupe une envieuse première place au classement général. Un rang qui, selon le directeur technique François Koumba, s'explique par la seule abnégation des joueurs sur le terrain. Puisque les moyens financiers pour faire fonctionner l'équipe au quotidien n'existent pas, en plus du fait qu'elle ne s'entraîne presque pas.

Me Mandjombé contesté et conspué

Appelé par le ministère des Sports en sa qualité de plus haut gradé du judo gabonais pour diriger l'élection du nouveau bureau de la Fédération gabonaise de judo, Me Mandjombé a été très contesté et conspué par le collège électoral. Le climat s'avérant délétère, l'homme a préféré renoncer à la proposition de la tutelle. Une autre commission ayant été proposée, celle-ci a reçu l'adhésion de tous à travers une salve d'applaudissements.

Me Madjombé (d)

Appelé par le ministère des Sports en sa qualité de plus haut gradé du judo gabonais pour diriger l'élection du nouveau bureau de la Fédération gabonaise de judo, Me Mandjombé a été très contesté et conspué par le collège électoral. Le climat s'avérant délétère, l'homme a préféré renoncer à la proposition de la tutelle. Une autre commission ayant été proposée, celle-ci a reçu l'adhésion de tous à travers une salve d'applaudissements.

Rassemblées par J.F.M

Tonfa/Ouverture d'un stage destiné aux agents de la Sécurité pénitentiaire
Cent cinquante apprenants mobilisés

J.F.M

Libreville/Gabon

Placé sous la supervision des experts de cet art martial, il est prévu se dérouler pendant un mois. Les hommes et femmes de ce corps vont se familiariser aux techniques du maniement du Tonfa, de l'autodéfense, du menottage et du dé-menottage. Les enseignements à proprement parler débutent cet après-midi

HIER, en fin de matinée, s'est ouvert un stage de Tonfa et ses dérivés au camp de la sécurité pénitentiaire. Au cours de cette formation qui durera un mois et dont les enseignements débutent véritablement cet après-midi à partir de 14 heures, au moins 150 stagiaires (hommes et dames confondus), prendront part à ce stage d'initiation pour les uns, et de renforcement de capacités, pour les autres.

En l'absence du commandant en chef de la sécurité pénitentiaire, c'est le commandant Okaba Mbacko qui a eu l'insigne honneur de procéder à l'ouverture officielle du stage.

Visiblement satisfait de l'accueil que lui ont réservé Me Alain Iwangou et ses experts, le commandant Okaba a indiqué aux experts que vu le caractère belliqueux de certains détenus en milieu carcéral, marqué par des agressions multiformes dont sont l'objet les agents de sécurité, ce stage revêt, tout bien considéré, une impor-



Me Iwangou (6e degré) intervenant à l'ouverture du stage au camp de la sécurité pénitentiaire.

tance capitale. Cette même adresse a été faite aux stagiaires. Le commandant Okaba Mbacko a invité les uns et les autres à être disciplinés, mais surtout studieux, pour assimiler au mieux les enseignements qui seront dispensés.

De son côté, l'instructeur international de bâton de défense et disciplines associées, Me Alain Iwangou, a dans un premier temps, remercié le commandant en chef de la sécurité pénitentiaire, qui a bien voulu que ce stage se tienne dans ce camp. Puis, il a décliné les grandes orientations des enseignements qui seront dispensés.

Notamment les techniques de maniement du Tonfa, d'autodéfense, du menottage et du dé-menottage ainsi que celle de prises au sol et de combats militaires.



La photo de famille après la cérémonie d'ouverture.

S'adressant aux apprenants, Me Iwangou n'a pas caché que l'apprentissage sera difficile, mais, à bien des égards, bénéfique au finish. Il a ensuite indiqué que le programme établi consistera à débiter avec le foncier avant que les choses sérieuses ne commencent.

Aux experts, il leur a demandé de demeurer professionnels comme d'habitude, et le stage se déroulera chaque jour de 14 heures à 18 heures. A noter que ce stage se situe dans le prolongement de celui qui s'est déroulé au camp de la gendarmerie il y a quelques mois.